

PERSISTEN DUDAS SOBRE CANDIDATOS

Jóvenes y adultos mayores, los más interesados en las elecciones del PJ

Consejeras han realizado 70 jornadas informativas en todas las alcaldías



▲ La consejera Cecilia Hernández y su equipo estuvieron en la zona del Monumento a la Revolución, donde explicaron a peatones y comerciantes las características de las



boletas que se utilizarán dentro de 8 días, así como la forma en la que pueden buscar los perfiles de los candidatos a jueces y magistrados locales. Fotos Ángel Bolaños

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Jóvenes de 21 a 29 años y adultos de 60 y más son las que muestran más interés en participar en la elección del Poder Judicial (PJ) local el 1º de junio, de acuerdo con lo observado en los recorridos que realiza personal de la Dirección de Vinculación con Organismos Externos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con el fin de promover y explicar el voto, al que se suman los fines de semana consejeras electorales con sus colaboradores.

Tras ser abordado por la consejera Cecilia Hernández Cruz en

la Plaza de la República, Filemón Sánchez Pérez, artesano y comerciante indígena residente en la alcaldía Cuauhtémoc, dijo que si tiene considerado votar el próximo domingo, aunque expresó sus dudas sobre los candidatos: "no los conocemos, pero me voy a tomar una o dos horas con mi hijo para ver quiénes son".

En su explicación, la funcionaria mostró con su teléfono una simulación del sufragio por medio de un vínculo al sitio Practica tu voto, en la página del IECM en Internet, donde al registrar el número de sección electoral de la credencial aparece el diseño de las boletas

que se entregarán, con las listas de candidaturas de entre las que se deberán elegir, por ejemplo, en el caso de magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, a tres mujeres y dos hombres.

Tras la explicación, don Filemón planteó a la funcionaria un criterio que usará para decidir por quién votar una vez que revise los perfiles: "dar la oportunidad a personas jóvenes".

Hernández Cruz comentó que la principal inquietud de la gente en los recorridos es que no conocen a los que aspiran a convertirse en magistrados y los que encabezarán juzgados.

El simulador permite, desde los mismos formatos de boleta, abrir los perfiles de las candidaturas y estará disponible incluso durante la veda electoral y el día de los comicios por no ser un medio de propaganda, sino informativo.

Con las limitaciones de personal, la consejera estima que se han realizado unas 70 jornadas informativas del sitio Conoce tu boleta 2025 en las 16 alcaldías, principalmente del personal de vinculación en brigadas que en promedio explican y orientan a alrededor de un centenar de personas, a quienes entregan impreso un código QR que abre el microsítio de la elección.

Consideró que el mensaje se multiplica si estas personas explican a su vez a otras más de su entorno familiar, vecinal o laboral.

Teresa Zavaleta y Mirna Torres son asesoras en el área de la consejera Cruz, donde habitualmente realizan trabajo de oficina, por lo que salir a las calles en brigadas a lugares como la explanada de la alcaldía Tláhuac, el Jardín Hidalgo de Coyoacán, ayer en el Monumento a la Revolución —hoy estarán en la Alameda de Santa María la Ribera— ha sido una experiencia con la gente en la que alrededor de 70 por ciento son receptivas para escuchar la explicación.